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わ
が
家
で
は
七
夕
の
笹
飾
り
を
毎
年
飾
っ

て
い
ま
す
。子
ど
も
が
小
さ
い
頃
は
一
緒
に
飾

り
を
作
り
、飾
り
付
け
を
し
、短
冊
に
願
い
ご

と
を
書
き
、恒
例
行
事
を
楽
し
ん
で
い
ま
し

た
。「
ケ
ー
キ
屋
さ
ん
に
な
り
た
い
な
」「
プ
リ

キ
ュ
ア
に
な
り
た
い
な
」な
ど
な
ど
。か
わ
い

い
願
い
ご
と
が
ゆ
ら
ゆ
ら
風
に
な
び
い
て
い

ま
し
た
。子
ど
も
も
す
っ
か
り
大
き
く
な
り
、

一
緒
に
飾
り
付
け
を
し
た
り
、短
冊
に
願
い
を

書
い
た
り
す
る
こ
と
も
な
く
な
っ
て
し
ま
い

ま
し
た
が
、七
夕
が
近
づ
く
と
笹
飾
り
を
飾

る
の
が
私
の
習
慣
に
な
っ
て
い
ま
す
。

　
今
年
も
笹
に
飾
り
付
け
を
し
、願
い
ご
と

を
書
こ
う
と
思
っ
て
い
ま
す
。こ
こ
数
年
の
願

い
ご
と
と
い
え
ば「
早
く
コ
ロ
ナ
が
収
束
し
ま

す
よ
う
に
」。コ
ロ
ナ
が
流
行
し
、私
た
ち
の
生

活
は
一
変
し
ま
し
た
。友
人
と
食
事
し
て
、旅

行
し
て
、当
た
り
前
だ
と
思
っ
て
い
た
こ
と
が

制
限
さ
れ
我
慢
す
る
こ
と
が
増
え
ま
し
た
。

そ
れ
で
も
希
望
を
持
ち
、前
を
向
い
て
進
ん
で

い
こ
う
と
思
い
ま
す
。今
年
の
短
冊
も
や
は
り

家
族
の
健
康
と
世
の
中
の
平
和
に
な
り
そ
う

で
す
。星
に
願
い
を
。ど
う
か
祈
り
が
届
き
ま

す
よ
う
に
。 星

に
願
い
を

書
き
人 

Ｙ
・
Ｔ

文房具
次回のテーマトークのお題は

こんにちは！石川東地域協議会のぱいんです。
コーヒー豆ができるまで、主なコーヒー生産国
の特徴をご説明いただき、小川珈琲様の品質
管理のこだわり、焙煎・ブレンド方法など、すで
にこの時点で私の知らなかった世界を少しで
も知れた感じがしました。コーヒーのおいしい
抽出方法を実演していただくと同時にお湯の
温度や粉を蒸らす意味などを教えていただきま
した。最後にコーヒーとSDGsの関係について
お話いただき、環境や人権などに配慮された
コーヒーを選んでいきたいと思いました。

ギボウシの味
　野鳥の声や植物を楽しみながら自
然の中を散策するのが好きです。こ
れから梅雨の時期に向けて咲くギボ
ウシも好きな花。山菜として食べられ
るのは知っていますが、あの花を思
うと食べられません。ところが先日、
友人が「増えすぎたから食べてみ
て！」と育てていたギボウシをくれま
した。サッとゆがいて酢味噌和えに。
ぬめりがあり、とてもおいしかった。
へ～え、こんな味わいなんだと知り
ました。でもやっぱり、これからも自
分で摘むことはないだろうな。
  　　　　  　 　金沢市 しら

歌大好き息子
　2歳の息子は歌が大好き。ちょっと
聞くとすぐに覚えて歌います。「チュー
リップ」や「こいのぼり」といった童謡

牧場で
　ゴールデンウィークは天候に恵ま
れたので、家族で内灘町にあるホリ
牧場に行ってきました。初めて行った
のですが、馬やヤギ、そしてウサギと
の触れ合いに、年長児の次男は大喜
び。小学6年生の長男は顔が強張り、
遠目で眺めるだけでした。同じように

遺伝？
　今は50歳の息子が1年生のとき、
夏休みが残り少なくなっても宿題は
ほとんど手付かず。義父母、夫、私で
工作、自由研究、お天気調べと仕上

今週の宿題
　実家の母がよく、「今週の宿題、ま
だやってなかった♪」と言いながら、
コープの注文書を眺めていました。
今はその宿題を私も引き継ぎ、毎週
楽しく提出しています。
    　   能美市 ももち

ワンピース
　中学生のとき、ワンピースの一部を
縫ってくるという宿題がありました。
裁縫が大嫌いな私は母に全部しても
らい、ウキウキして学校へ。先生に「お
母さんにしてもらいましたね」とすぐ
に見破られてしまいました。それから
は自分でするようになりました（汗）。
     　金沢市 まふふあ

大人になってみると
　子どもの頃、宿題が嫌で「早く大人
になりたーい！」なんて思っていた。
実際、大人になってみると、宿題では
ないが提出期限のあるものや仕事が
山積み。これじゃ宿題となんら変わ
らない、というか、宿題以上に大変
だ！責任や信頼など、大人の事情が
あるだけに。
　　  能美市 生協愛してやまない主婦

宿題

今月は
テーマトーク

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！
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能美市 コテツ

加賀市 ごろ

かほく市 コッコ

内灘町 にゃーす

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

講　師 小川珈琲株式会社 長谷川 奈緒美氏

開催日 4月21日（木） 参加者 17名

「プロ直伝☆おうちで珈琲レベルUP」 「ごまとごま油」の学習会石川東地域
協議会

南加賀地域
協議会

Zoom開催

南加賀地域協議会のまめです。参加
者の中には「ごま油が大好きなので
参加しました！」という方もいれば
「ごま油はイマイチ苦手」「あまり使
わない」という方もいらっしゃいまし
た。山田製油の3代目社長に山田製
油の歴史やごまの産地やごま油の製
法のお話を聞いた後いざ実食!!なん
とティースプーンでそのままのごま
油をみんなで試飲いたしました‼

講　師 株式会社山田製油 代表取締役 山田 康一氏

開催日 5月19日（木） 参加者 18名

Zoom開催

はもちろん、「アンパンマン」や「しま
じろう」など、私よりも歌詞を覚えて
います。この間、知らない曲を歌って
いたので調べると、二宮ゆき子さん
の「まつのき小唄」でした。実家に
行ったときに母が口ずさんでいたの
を覚えたようです。それ以来、外出先
で松の木を見かけるたびに「まつの
き小唄」を歌います（笑）。若い方やマ
マさんたちはまったく分からないよ
うですが、ご高齢の方には絶賛され、
得意げな息子です。
  　　　 　金沢市 さつまいも

育てたつもりですが、性格はそれぞ
れですね。昨年生まれた長女はどん
なふうに育つかとても楽しみです。あ
と、少し気が早いですが、ウサギと一
緒に写真をたくさん撮りました。来
年の年賀状用です♪
  　　       　  金沢市 ちーこ

手入れが大事
　昨年、思い切って剪定した庭の花
たちが、暖かくなり緑の枝葉を伸ば
し始めました。今年は咲くかな～と
心配した紫陽花も多くのつぼみを
持ってくれたし、芍薬も昨年より多く
咲きそうで楽しみです。草木は適度
に手を入れてやることで、ご褒美にき
れいな花を咲かせ、喜ばせてくれる。
子育ても案外同じかもしれないな…
と、わが子育てを振り返り、反省しつ
つ、花に癒やされるこの頃です。
     白山市 はくさんかーちゃん

せんてい

あ じ さ い

しゃくやく

忘れられない母の日
　母の日の前日、息子が「ママにお花
あげたいけど、何色がいい？」と聞き、
「黄緑色が好きだよ」と伝えると、黄
緑色の折り紙に花を描いてプレゼン
トしてくれました。私はそれをピンク
の画用紙に貼り、パンチで穴を開け、
リボンを通して壁に飾りました。2人
で眺めてほっこり。そして、当日の夜
にはキッチンにいる私のそばに来て、
「いつもいろんなことしてくれてあり
がとう」とハグしてくれ、忘れられな
い母の日となりました。
   　    金沢市 パンプキンママ

げたことがあった。孫娘も小学校低
学年のとき、近所の方が「宿題は？」
と言い切らないうちに「そのことにつ
いては答えたくない」と言葉をさえ
ぎって行ってしまった。DNA…。
 　　　 　　　   能登町 Y.H


